

Ejército antirrestitución amenaza a defensores de derechos humanos

Entre los amenazados están Iván Cepeda, Gloria Cuartas y Piedad Córdoba. Piden investigación penal.

A través de un panfleto, el autodenominado 'Ejército Antirestitución' amenazó a un grupo de defensores de derechos humanos entre los que se encuentran el representante Iván Cepeda y la exsenadora Piedad Córdoba.

«Nuestro ejército tiene instrucciones claras para dar de baja a estos m... que quieren quitarle la tierra los ciudadanos de bien para dársela a guerrilleros igual que ellos», dice la carta que les fue enviada a los amenazados a través de un correo electrónico.

Los amenazados son Iván Cepeda, Gloria Cuartas, Piedad Córdoba, Soraya Gutiérrez, Diego Martínez, Ayda Quilcue, Juan Díaz Chamorro, Jeison Pava, Juan Diaz Chamorro, Frankin Castaño, José Humberto Torres, Yesica Hoyos, Pedro Geney y Liliana Solano.

Ellos, a través de un comunicado público, pidieron que la Fiscalía y al Gobierno que adelanten «investigaciones penales rigurosas con el fin de judicializar a los responsables de esta amenaza, así como la conformación de este tipo de grupos paramilitares».

REDACCIÓN JUSTICIA

http://www.eltiempo.com/justicia/amenazas-a-defensores-de-derechos-humanos-en-colombia_12002421-4